

viernes 10 de febrero de 2023

Visitas escolares a los museos de Málaga



A lo largo del curso escolar 2022-23, numerosos escolares (estudiantes de todas las edades desde educación infantil hasta alumnado de educación permanente) visitarán los diversos museos de la ciudad dentro del programa “Málaga para los escolares” del Área de Educación. La oferta educativa es muy amplia y hace posible visitar el Cac Málaga, el Centro Pompidou, el Museo Ruso, la Casa Natal Picasso, el Mupam, el Museo Carmen Thyssen, el Museo Revello de toro, el Museo del Vidrio, el Museo Aeronáutico o el Museo del Vino.

Durante el mes de febrero van a ser **49 las visitas** que realicen los centros educativos a los museos,

visitas y talleres educativos que son posibles gracias a la colaboración entre el Área de Educación, los Museos y los equipos de mediación de estos espacios .

El pasado 7 de febrero, escolares del colegio Manuel Fernández hicieron una visita al Museo Revello de Toro y recorrieron sus salas aprendiendo no solo a conocer a este pintor, también a mirar una obra de arte y apreciarla o la historia del edificio, destacando la figura de Pedro de Mena. Una visita dinámica y participativa en la que los niños y niñas de este centro disfrutaron y se acercaron un poco más al arte y a nuestros museos.

También los estudiantes de cursos superiores salieron a conocer el Museo Ruso. En este caso fue alumnado de bachillerato y de ciclos formativos del IES Miguel Romero Esteo el que realizó una visita y un taller el 9 de febrero. En esta visita, a través de dos exposiciones que actualmente se exhiben en el museo – “Ausencias”, fotografías de José Manuel Ballester y “Arte ruso. Una mirada inglesa”, los estudiantes han aprendido conceptos y datos de arte e historia y han realizado un interesante taller en el que se ha jugado con luces y sombras, siguiendo el concepto de “vaciado” o “ausencia” de la obra artística de José Manuel Ballester, Premio Nacional de Fotografía. Además, han conocido un espacio cultural y de arte de primer orden, un museo lleno de contenido y actividades para todas las edades.

Acercar a los escolares -niños y niñas, jóvenes y adultos- al conocimiento de nuestro patrimonio cultural y artístico, es uno de los objetivos fundamentales del Área de Educación



